

 Fecha:
 15-06-2024
 Pág.:
 9
 Tiraje:
 3.600

 Medio:
 La Tribuna
 Cm2:
 453,8
 Lectoría:
 14.800

 Supl.:
 La Tribuna
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Delincuentes son detenidos por su presunta participación en robo a camión en Ruta 5 Sur

Delincuentes son detenidos por su presunta participación en robo a camión en Ruta 5 Sur

Los registran domicilio en la comuna de Mulchén. Cuatro de ellos mantienen antecedentes policiales por delitos similares.

Prensa La Tribuna prensa@latribuna.cl

inco personas, todas con residencia en la comuna de Mulchén, fueron detenidas por su presunta responsabilidad en el robo que afectó a un camión que transportaba ropa de una conocida tienda nacional, ocurrido en la región del Maule.

Las diligencias fueron encabezadas por efectivos policiales de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros de la comuna de Mulchén y se originaron mientras efectuaban un patrullaje preventivo.

Fue en villa Los Esteros cuando se percataron de la presencia de un automóvil blanco, del cual ya tenían conocimiento de su participación en delitos ocurridos con anterioridad y que habrían afectado tanto a locales comerciales como a camiones en la Ruta 5 Sur.

A raíz de lo anterior, personal policial inició una vigilancia a distancia, percatándose de que cinco personas se encontraban sacando especies desde el interior del maletero del vehículo para dejarlas al interior de una casa que se encontraba en el lugar. Dos de estos hombres mantenían sus rostros cubiertos con un pasamontañas y sus manos con guantes.

Al momento de fiscalizarlos, estas personas trataron de huir del lugar. Sin embargo, fueron alcanzados por Carabineros en las inmediaciones.

Quienes andaban con pasamontañas fueron identificados como P.E.C.M. y E.D.C.B., ambos de 23 años. El primero de ellos fue sorprendido con marihuana elaborada entre sus vestimentas, mientras que el segundo portaba una mochila con diferentes elementos y herramientas para cometer delitos, tales como napoleones, entre otros.

Otro hombre, identificado como M.G.E.J., también de 23 años, mantendría más de 200 papelillos con pastabase de cocaínay dinero en efectivo guardados en un banano.

Los otros dos hombres restantes, huyeron hacia el interior de la vivienda, siendo alcanzados por efectivos policiales. Ambos fueron identificados como F.A.L.U., de 29 años y C.O.C.P., de 25, siendo



LA ROPA RECUPERADA fue avaluada en más de un millón 500 mil pesos

sorprendidos portando diferentes tipos de armas blancas.

Al revisar el automóvil, Carabineros descubrió una importante cantidad de prendas de vestir de propiedad de una conocida tienda de ropa que también mantiene una sucursal en la comuna de Los Ángeles.

Asimismo, al revisar la vivienda, personal policial descubrió que en ese lugar también guardaban vestimentas de propiedad de la misma tienda.

Los cinco antisociales fueron detenidos por los delitos de Infracción a la Ley de Drogas, por portar elementos conocidos para cometer delitos, receptación y porte de arma blanca.

Las diligencias efectuadas con

posterioridad habrían permitido esclarecer que el robo había afectado a un camión que trasportaba especies de la tienda Fashion's Park, cuyo destino era la ciudad de Los Ángeles.

El delito habría sido perpetrado en la región de Maule, cuando el conductor del camión se detuvo a descansar en un servicentro emplazado en la Ruta 5 Sur.

En el lugar, sujetos desconocidos le abrieron las puertas donde se encontraba la carga, rompiendo sellos y candados y sustrayendo alrededor de 30 cajas con ropa desde el interior, delito que fue denunciado en la Tenencia de Carabineros Maule.

Las especies fueron recuperadas y reconocidas por un representante de la empresa, las cuales fueron avaluadas en más de un millón 500 mil pesos.

El vehículo utilizado para perpetrar el delito no mantenía encargo por robo, logrando establecer que sería de propiedad de uno de los hombres detenidos por personal de la SIP.

Mientras que el automóvil fue incautado por Carabineros, la droga decomisada fue remitida al Servicio de Salud Biobío.

En relación a los detenidos, cuatro de ellos mantenían antecedentes policiales previos por delitos similares y quedaron a disposición del Ministerio Público para su posterior control de detención en el Juzgado de Garantía d Mulchén.